

## Benefizkonzert für ein neues Spital

**HILFSWERK** Mit Panflöten- & Akkordeonklängen sammelte das Hilfswerk Ashia für ein neues Spital in Kamerun.

**SCHINDELLEGI** Am 11. Juni 2016 fand in Schindellegi ein Benefizkonzert für den Unteriberger Non-Profit-Verein Ashia.ch statt. Die Akkordeongruppe JUAG unter der Leitung von Werner Jung und die MusikschülerInnen von Sandra Dobler hatten den Zuhörern ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. So gaben sie bekannte Stücke wie «Einsamer Hirte» oder «Just a Gigolo» zum Besten. Auch die Uraufführung des neu arrangierten «Vreneli vom Guggisberg» sorgte für Applaus.

Während 90 Minuten wurde das Publikum zudem mit einer Fotoshow unterhalten. Die Bilder boten einen Einblick, was das Kinderhelfswerk während der Zeit in Kamerun bewirkt. Obwohl das Leben dort mehr als hart und nicht immer einfach ist, wurden die Konzertbesucher davon überzeugt, dass dieses Volk eine enorme Lebensfreude ausstrahlt.

Wie können diese Menschen ihren Lebensmut behalten, wenn sie vier Stunden mit einer Taschenlampe während einer Operation assistieren müssen, weil der Strom wieder einmal aus-

gefallen ist? Wenn Eltern ihre Kinder so spät ins Spital bringen, dass es beinahe zu spät für eine Behandlung ist, weil sie sich den Arzt nicht leisten können? Vereinsgründer Felix Bruhin erzählte zwischen den Liedern, bei denen seine Frau Katja Bruhin aktiv mitspielte, was sie für Situationen erleben. Und wie sie sich von der Lebensfreude und der Zuversicht an das Gute anstecken lassen. Wohl auch das ist einer der Gründe, dass sie nun dem Spital in Bali Nyonga mit allen möglichen Kräften helfen, die schwierige Situation zu verbessern.

Ihr momentanes Ziel ist der Neubau eines Spitals für die Franziskaner Ordensschwwestern. Das bestehende Gebäude ist längst in die Jahre gekommen. Überall fehlt es an Platz und alles ist provisorisch eingerichtet. Während der letzten 8 Jahre konnte das Ehepaar kontinuierlich helfen, das Mobiliar zu verbessern. Ein Röntgengerät und ein Wehenschreiber-/Herztonmessinstrument konnten angeschafft werden. Ein leistungsfähiger Generator hilft über stromlose Zeiten hinweg. Mitgebrachte Medikamente werden mittellosen Patienten mit auf den Weg gegeben. Neugeborene dürfen in neuen Kinderbettchen liegen und schwache Patienten können durch Rollstühle transportiert werden. Die Liste der überreichten Hilfsgüter ist lang.

Stolze 3645 Franken konnte der Verein an diesem Abend aus der aufgestellten Spendenbox einnehmen. Sehr zur Freude der Bruhins, die den Gästen nach dem Konzert Rede und Antwort standen. Beide sind voller Optimismus, dieses für ihren Verein bisher grösste Projekt bald in Angriff nehmen zu können. *eing.*

## Neueröffnung vom «Grüne Aff»

**CAMPING-RESTAURANT** Der Bau ist abgeschlossen, der «Grüne Aff» feiert am 2. Juli 2016 seine Neueröffnung.

**WILLERZELL** Seit geraumer Zeit wird im «Grüne Aff» gebaut. Nun ist das Werk vollbracht und ein stilistisch modernes und trotzdem gemütliches Restaurant mit viel Raffinesse und Liebe zum Detail inklusive Bar entstanden.

Am 2. Juli 2016 ist Neueröffnung. Die beste Gelegenheit, vorbei zu gehen! Natürlich steht auch die sonnige Gartenterrasse, der Kinderspielplatz sowie das beliebte Chuestall-Restaurant zur Verfügung. Das Restaurant ist täglich von 8–19 Uhr geöffnet und am Freitag und Samstag bis 24 Uhr. *hegi*

### INFO:



### Grüne Aff

Reto & Remo Ochsner  
Sulzelstrasse 10  
8846 Willerzell

Telefon 055 412 41 31  
Fax 055 412 17 37

grueneaff@bluewin.ch  
www.grueneaff.ch



An der neuen Bar lässt es sich gemütlich anstossen. (Bild: zVg.)



Das Restaurant erscheint in neuem Glanz. (Bild: zVg.)

## Ashia.ch

Der aktuelle Stand der Sammelaktion kann mit einem Spendenbarometer unter [www.ashia.ch](http://www.ashia.ch) eingesehen werden.

Kinderhelfswerk Ashia Kamerun  
Katja & Felix Bruhin  
Paradiesli 42, 8842 Unteriberger

Spendenkonto:  
CH67 0873 1002 3930 0200 2